
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/161/2022/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 31 de outubro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/3266/2022 Proc.º 054.02.09/14/XII 31/10/2022  
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REQUERIMENTO 

 

LANCHA "ARIEL" HÁ 3 MESES SEM SERVIR O CORVO 

 

A embarcação que assegurava o transporte de passageiros entre as Ilhas do 

Corvo e das Flores deixou de realizar essa operação, por avaria, em 5 de Agosto 

de 2022. 

No sentido de assegurar a operação acima referida, a Atlanticoline S.A. recorreu 

aos serviços de uma empresa marítimo-turística local a partir dessa data. 

Considerando que a embarcação se encontra em terra estacionada há quase 

três meses, sem que exista qualquer reparação na mesma. 

Considerando a importância desta embarcação nas ligações entre as Ilhas do 

Corvo e das Flores. 

Considerando que foi anunciado, em sessão Plenária, pela Secretária Regional 

do Turismo, Mobilidade e Infraestruturas, que esta mesma embarcação é que irá 

fazer o transporte de cargas entre Flores e Corvo, uma vez que o avião 

cargueiro, também anunciado, não tem condições de operar na ilha do Corvo.  

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista Açores, através do 

Deputado abaixo-assinado, requerer que seja prestada a seguinte 

informação:  

 

1- Quais são as explicações para o atraso verificado no arranjo da lancha 

Ariel? 

2- Que condições faltam reunir para que a lancha Ariel retome a operação? 
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3- Para que data está prevista o início da entrada em funcionamento da 

lancha Ariel na operação de transporte de passageiros e cargas no Grupo 

Ocidental? 

 

 

Ilha do Corvo, 31 de outubro de 2022 

 

O Deputado do Grupo Parlamentar do PS, 

 

Lubélio de Fraga Mendonça 




